

No estaba cargado con metralla. Policía ofrecerá recompensa para dar con los responsables.

Las autoridades revisan los videos de las cámaras de seguridad del sector donde en la noche del martes explotó un artefacto, que, según el Instituto Distrital de Gestión de Riesgos y Cambio Climático (Idiger), dejó 32 viviendas afectadas.

De acuerdo con el general Humberto Guatibonza, comandante de la Policía Metropolitana de Bogotá, se trató de un petardo de bajo poder y no se habían recibido amenazas que los alertara sobre lo que iba a pasar. En las próximas horas la Policía podría ofrecer recompensas.

Asimismo el alcalde de Teusaguillo, Iván Fresneda, agregó que si bien en la localidad han tenido problemas aislados de inseguridad, están relacionados con habitantes de calle. "No tenemos una alerta o un indicador que nos pueda decir de dónde viene el atentado", aseguró.

Los primeros reportes señalan que el petardo no estaba cargado con metralla -fragmentos de tornillos, metal, balines que se cargan al artefacto-, lo que indicaría que los autores de la explosión no pretendían causar grandes daños sino atraer la atención.

"Este caso es diferente. Estamos esperando las pruebas de laboratorio para saber si se trata del mismo explosivo. Estamos trabajando en la investigación. Lo que pretenden es generar zozobra, miedo; y no lo van a lograr", dijo Guatibonza.

Bomberos de la estación de Chapinero atendieron la explosión reportada a las 8:30 p.m. en el barrio La Soledad, en cercanías a la sede del partido Opción Ciudadana e inmediaciones al Concejo de Bogotá, en la calle 36 con carrera 28. (Vea galería de la explosión del petardo en Teusaquillo).

A pesar de que en principio las autoridades confirmaron que la sede política estaba desocupada desde hace un buen tiempo, el alcalde de la localidad explicó que posteriormente miembros del partido aseguraron que era su sede nacional, por lo que estaba abierta al público durante el día.

Tras el estallido, la Policía confirmó que el petardo tiene características diferentes a los que fueron abandonados el viernes pasado en La Macarena. Hasta el momento se desconocen las causas de la explosión, que dejó vidrios rotos, estructuras dañadas y puertas averiadas en 32 viviendas del sector. También se afectaron algunos vehículos. Tres máquinas de bomberos atendieron la situación y retiraron los vidrios rotos.



Según informes de las autoridades, una persona resultó herida en su mano, producto de los vidrios estallados por la onda explosiva del petardo. Según el alcalde Petro, esta se encuentra fuera de peligro. La Secretaría de Salud informó que el herido es un hombre de 41 años con lesiones que no requirieron de su traslado a un hospital. Se trata de un estudiante que tomaba clases en un centro de inglés, junto a la sede política.

Fresneda agregó que en las primeras horas de este miércoles las autoridades locales, la Policía y las entidades de atención de emergencias se reunirán con los residentes afectados para determinar si requieren ayudas económicas y qué otras afectaciones sufrieron sus residencias.

Con esta ya son tres explosiones que se registran en la ciudad en menos de una semana. Las otras dos fueron explosiones controladas cerca a la plaza de toros. En principio se habló de retaliaciones de bandas delincuenciales del sector de la Macarena que manejan el negocio del microtráfico.

http://www.eltiempo.com/bogota/reportan-explosion-cerca-del-concejo-de-bogota/15228359